

ふるさとの風だより 第11号

第二地区まちづくり協議会会誌

平成29年10月

街中ハイキングで白米城へ



昨年は雨天に阻まれ実施できなかつた白米城への登山を、今年は好天に恵まれ六月四日（日）、四十五名で、第二公民館初の山への挑戦をすることになりました。

参加者の中には、初めての方、何十年ぶりの方などみえましたが、約一時間かけて登り切りました。

頂上では、さわやかな空気の中、三百六十度の展望を楽しみ、さわやかな達成感が互いに交わす明るい笑顔にありました。

下山後は、ベルファームで昼食の後、イングリッシュガーデンなどを散策しました。

防犯・防災部会より

防犯・防災講演会を開催しました

九月十六日(土)、台風十八号が迫っているとの報道に、講演会の開催を危ぶむ声もある中で、防犯・防災部会主催の講演会を開催しました。朝から降り続く雨にもかかわらず四十八名の方が参加されました。

はじめに、東日本大震災、熊本地震の実情を調査された三重大学の水木千春先生が「これから避難所運営を考える」との演題で、震災後の避難所の実情など避難所運営のさまざまな課題を話されました。

災害の現場には独特の臭いや、慌ただしさや、先が見えない不安からのちょっととした言葉のやりとりによるトラブルなどの紹介がありました。その中で、避難者の方々の役割を明確にし、一部の方に責任が偏らないよう、とくに、炊き出し・必要な物資の手配・介護などに女性の意見が十分反映するように配慮することの大切さなどに言及されました。

防災講演会の後、松阪市地域安全対策課の堀真由子さんより、「特殊詐欺発生状況について」の講演がありました。

特殊詐欺の松阪における発生状況は、昨年度は約一億円、今年度もすでに二千万円を超えており、一向に減らない憂慮される状況にあります。

詐欺の手口についても色々説明がありました。詐欺の手口についても色々説明がありましたが、

警察や市の職員を名乗ることが多く、

すこしでも「おや?」

と思われることがあれば、いつたん電話を切つて、警察や市役所に相談してほしいとのこ



福祉部会より

福祉施設見学研修を実施しました

七月二十八日(金)、恒例の見学研修を、福祉部会委員、民生児童委員、福祉活動ボランティアなど二十六名の方の参加で実施しました。

研修では、第一地域包括支援センター、松阪市子ども発達総合支援センター「そだちの丘」、リハビリ付きデイサービス「桜木さん明和」をめぐりました。

それぞれの施設の活動内容や、その活動にたずさわる方々の思いが、説明される言葉のはしばしから感じられ、有意義な見学研修の一日を過ごしました。



「長寿をたたえる集い」を開催しました



九月二十六日(火)、松阪市老人福祉センターにて開催され、八十歳以上のお元気な高齢者の方七十三名が参加されました。

午前中は、山中美幸先生の指導による健康体操を、いろいろな歌謡曲などに合わせて楽しく体を動かし、さらに山田民謡会の方による「伊勢音頭」「尾鷲節」「じょんがい音頭」などの地元の民謡から福島の相馬民謡など一時間にわたりて聴かせていただき、最後はみんなで唄うなど楽しいひと時を過ごしました。昼からは、恒例のカラオケで、次から次へと自慢の歌声が会場に流れました。

自主防災訓練にご参加を

○日 時：平成29年10月28日（土）午後1時30分～午後3時30分

○ところ：第二小学校 運動場 及び 体育館

○訓練内容：災害発生時の救急救助訓練、夜間を想定した発電機の作動、油圧ジャッキ操作、けが人の担架による搬送など

当日は動きやすい服装で、ご参加下さい。



文化祭を開催します。

○日 時：平成29年11月19日（日）午前9時～午後3時

○ところ：第二公民館

○内 容：各自治会や公民館クラブの皆さん的手芸、写真、書道、俳句、彫刻、絵画等の手作り作品を展示します。

当日は、バルーンアートによる飾りつけや、綿菓子とせんざいの無料提供も用意しています。

多くの方のご来場をお待ちしています。



発行

第二地区まちづくり協議会

（第二公民館内）

総務・広報部会（23）6107